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（紹介は２ページです）

《相内地区・柏木》

小野楓馬さん・愛斗さん・詞葉ちゃん・銀士くん
ふう  ま                   あい   と                   こと  は                          ぎん  じ

特
集 素材強調したデザインでイメージ一新

～おいしさ詰め込んだ加工商品、いかがですか？～

令和５年度新規就農者紹介
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両親譲り！あたたかい雰囲気の子どもたち
　

晴
天
と
な
っ
た
５
月
20
日
、
小
野
家
を
訪
ね
ま
し
た
。

　

長
男
の
楓
馬
さ
ん
は
い
ざ
と
な
っ
た
ら
頼
れ
る
し
っ

か
り
者
の
小
学
６
年
生
。
２
年
生
か
ら
サ
ッ
カ
ー
ク
ラ

ブ
に
所
属
し
、
休
日
も
練
習
に
励
ん
で
い
る
一
方
、
料

理
も
好
き
で
家
族
か
ら
は
特
に
チ
ャ
ー
ハ
ン
が
大
好
評

で
す
！
こ
れ
か
ら
頑
張
り
た
い
こ
と
は
「
算
数
が
得
意

だ
か
ら
、
中
学
生
に
な
っ
た
ら
数
学
を
頑
張
り
た
い
」

と
中
学
校
進
学
に
向
け
て
抱
負
を
教
え
て
く
れ
ま
し
た
。

　

次
男
の
愛
斗
さ
ん
は
誰
と
で
も
仲
良
く
な
れ
る
小
学

４
年
生
。
愛
斗
さ
ん
も
サ
ッ
カ
ー
ク
ラ
ブ
に
所
属
し
、

お
兄
ち
ゃ
ん
と
共
に
ボ
ー
ル
を
追
い
か
け
て
い
ま
す
！

学
校
で
頑
張
っ
て
い
る
こ
と
を
聞
く
と
「
わ
り
算
の
筆

算
！
」
と
話
し
、
文
武
両
道
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
取

材
中
は
率
先
し
て
話
を
し
て
く
れ
て
あ
り
が
と
う
ね
♪

　

長
女
の
詞
葉
ち
ゃ
ん
は
マ
イ
ペ
ー
ス
で
の
ん
び
り
屋

さ
ん
で
す
が
、
野
菜
を
切
っ
た
り
洗
濯
物
を
運
ん
だ
り
、

お
手
伝
い
が
で
き
る
小
学
２
年
生
。
お
母
さ
ん
の
剛
美

さ
ん
と
ジ
ャ
ニ
ー
ズ
グ
ル
ー
プ
の
「
Ｓ
ｎ
ｏ
ｗ 

Ｍ
ａ

ｎ
」
を
推
し
て
お
り
、
動
画
を
み
た
り
推
し
活
を
し
て

い
ま
す
。
兄
弟
の
中
で
は
愛
斗
さ
ん
と
銀
士
く
ん
と
遊

ぶ
こ
と
が
多
く
、
活
発
な
女
の
子
で
す
！

　

三
男
の
銀
士
く
ん
は
甘
え
ん
坊
の
年
中
さ
ん
で
、
走

っ
た
り
遊
具
で
遊
ぶ
な
ど
お
外
遊
び
が
好
き
な
よ
う
で

す
。
絵
を
描
い
た
紙
を
ハ
サ
ミ
で
切
り
抜
く
物
づ
く
り

に
ハ
マ
っ
て
お
り
作
品
を
み
せ
て
も
ら
う
と
、
ど
れ
も

銀
士
く
ん
の
世
界
観
が
あ
り
素
敵
な
も
の
ば
か
り
で
し

た
♡
お
ば
あ
ち
ゃ
ん
の
栄
子
さ
ん
は
「
ど
れ
も
捨
て
る

こ
と
は
で
き
な
い
！
」
と
作
品
の
大
フ
ァ
ン
で
す
☆

　

４
人
の
子
ど
も
た
ち
に
向
け
て
ご
両
親
は
「
健
康
で

素
直
な
気
持
ち
を
忘
れ
ず
友
達
と
仲
良
く
し
、
周
り
に

感
謝
で
き
る
子
に
な
っ
て
ほ
し
い
」
と
メ
ッ
セ
ー
ジ
を

送
り
、
い
つ
か
家
族
み
ん
な
で
キ
ャ
ン
プ
や
デ
ィ
ズ
ニ

ー
ラ
ン
ド
に
行
き
た
い
と
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

【ご家族紹介】
前列左から～長男の楓馬さん(11)、次男の愛斗さん(９)、

　　　　　　お母さんの剛美さん(37)、三男の銀士くん(４)

後列左から～おじいちゃんの真由さん(70)、おばあちゃんの栄子さん(69)、

　　　　　　長女の詞葉ちゃん(７)、お父さんの博之さん(39)

作付内容：玉ねぎ、馬鈴しょ、てん菜、秋小麦を作付けしています。

春の風物詩、

 乳牛の一斉放牧が始まる

　ＪＡきたみらいでは５月中旬から、

各地の牧場で乳牛などの一斉放牧が

行われました。北見市留辺蘂町にあ

る花園牧場には同地域の12戸から、

主に月齢10～18か月の牛約200頭が

集められ、耳標番号の確認などをした後、広大な牧草地

へ放牧されました。

　牛たちは広い牧草地へ放されることで足腰が鍛えられ、

健康で丈夫な身体に育ち、乳質の向上などが期待されて

います。

　当ＪＡでの入牧作業は６月２日まで続けられ、10月下

旬までの約５か月間を牧場で管理する予定です。
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北見地区・小泉 國　田　　大　貴さん（28歳）
くに　　　　た　　　　　　ひろ　　　　き

★畑野複合経営の恭一さんの後継者です。

就農したきっかけ
　前職は旭川に勤めていましたが、昨年の９月、結婚を機に小さ
いころから手伝っていた農家を継ぐことに決めました。
今後の抱負
　わからないことも多いですが、いち早く覚えられるように頑張
ります。また、健康を第一に考え、仕事をしていきたいです。

★酪農専業経営の誠さんの後継者です。

就農したきっかけ
　高校に入学したころから将来は家の経営を継ごうと考えていました。大学を卒業した後は実家以
外の農業も勉強しておきたいと思い、１年間上士幌で酪農の実習をしてから実家に戻ってきました。
今後の抱負
　わからないこともありますが、やれることを一つひとつ一生懸命やっていきたいと思
います。また、酪農を取り巻く情勢は厳しいですが、家族を養っていける、安定した経営
を目指して頑張りたいです。

置戸地区・境野 伊　東　　浩　二さん（39歳）
い　　　　とう　　　　　　こう　　　　じ

★畑作専業経営の憲一さんの弟です。

就農したきっかけ
　４、５年前から実家の経営規模が大きくなってきて、経営主の兄が
従業員を探していたので、自分でやりたいと志願し就農することに決
めました。
今後の抱負
　分からないことばかりなのでまずは知識を身に付けていき、兄と
同じ目線で農業経営に取り組んでいけるようになっていきたいです。

就農したきっかけ
　　光さん…ＪＡ職員だった頃に酪農作業に興味を持っていて、結婚を機に就農を決断しました。
　未来さん…一般企業で働いていましたが、当時農協にいた主人と酪農の話をしているうちに、
　　　　　　やってみたいという思いが強くなったからです。
今後の抱負
　　光さん…分からないことだらけ
　　　　　　ですが、酪農に関する
　　　　　　知識を学び、一日でも
　　　　　　早く一人前になりたい
　　　　　　と思っています。
　未来さん…今は育休中ですが、復
　　　　　　帰したらトラクター等
　　　　　　も扱えるようになりた
　　　　　　いです。

上常呂地区・広郷 黒　河　　準　祈さん（23歳）
くろ　　　かわ　　　　　じゅん　　　き

★畑野複合経営の英美さんの後継者です。

就農したきっかけ
　以前は鉄骨関係の仕事に勤めていましたが、もともと農業に興
味があったことや奥さんの実家が農家だったこともあり、結婚を
きっかけに就農を決めました。
今後の抱負
　覚えることがたくさんあり大変ですが、父の負担を軽減できる
よう早く一人前に作業できるようになりたいです。

北見地区・上仁頃 橋　場　　　蓮さん（22歳）
はし　　　　ば　　　　　　　　れん

★畑野複合経営の株式会社開拓ファーム・橋場貴裕さんの後継者です。

就農したきっかけ
　小さい頃から親の仕事を見て農業に興味がありました。大学の長
期休みに家の手伝いをしてやりがいを感じ、就農を決めました。
今後の抱負
　いち早く会社の一員として、一人前に働けるように頑張ります。
わからないことも多いですが、たくさんのことを学んで、自分で
判断して作業できるようになりたいです。

上常呂地区・常川 伊　藤　　宏　太さん（22歳）
い　　　　とう　　　　　　こう　　　　た

★稲野複合経営の正一さんの後継者です。

就農したきっかけ
　小さい頃に農作業をしている両親の姿を見て農業を身近に感じ、
やってみたいと思うようになり、大学卒業と同時に就農することに決
めました。
今後の抱負
　面積を広げていきつつ、土地改良を行いながら良い圃場にし、作物
の収量増加を図っていきたいです。

置戸地区・雄勝 橋 本　　　光さん（28歳）・未 来さん（31歳）
はし　　もと　　　　　　 ひかる　　　　　　　　　　　　　　　　　　み　　　 き

★酪農専業経営の樋渡秀晃さんの
　後継者です。

北見地区・北光 山　内　　雅　斗さん（23歳）
やま　　　うち　　　　　まさ　　　　と

　JAきたみらいの各地域に将来を期待される仲間が就農しました。
未来を担う新規就農者の16組に抱負を語っていただきました。

令和５年度
新規就農者紹介
令和５年度
新規就農者紹介

特集１【※渚くん（１歳）にも
　　　　　写っていただきました】
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端野地区・緋牛内 重　富　　　颯さん（24歳）
しげ      とみ            はやて

★畑作専業経営の勝敏さんの後継者です。

就農したきっかけ
　長男ということもあり、後継ぎは自分しかいないと思っていた
ため、高校卒業後に就農を決意しました。
今後の抱負
　一日でも早く仕事に慣れ、一人前の農家になれるように頑張り
ます。

端野地区・緋牛内 武　田　　翔　太さん（25歳）
たけ　　　　だ　　　　　　しょう　　　　た

★畑作専業経営の剛さんの後継者です。

就農したきっかけ
　６年間、団体職員として働きながら休日に家業を手伝っていました。前
職では農業を営んでいる方との接点があり、私のことを気にかけてくだ
さる方との繋がりを感じ、農業をやってみたい思いが強くなりました。
今後の抱負
　端野の若い人の力を活かして今後の農業を発展させていき、先代
の知恵も取り入れながら新しい農業スタイルに取り組みたいです。

訓子府地区・柏丘 岩　渕　 大　和さん（20歳）
いわ　　 ぶち　　　　やま　　　　と

★畑野複合経営の寿和さんの後継者です。

就農したきっかけ
　子供の頃に手伝っていた農業が楽しく感じ、自分も農家を
やってみたいと思い就農しました。
今後の抱負
　まだわからないことが多いので勉強して、家の役に立てるよ
う頑張りたいです。

★稲畑野複合経営の植村淳也さんの従業員です。

就農したきっかけ
　以前から家族との時間を増やして大切にしたい思いと、広大な北海道で暮らし
ながら仕事に励みたい思いがありました。そんな中、機会が巡ってきたので就農
へと至りました。
今後の抱負
　まずは農業の仕事を一通り経験し、来年にはしっかり仕事をこなせるよう日々学び
たいと思います。一部、農業機械の作業は任されているので、さらに上達したいです。

端野地区・緋牛内 重　富　　　倭さん（20歳）
しげ      とみ            やまと

★畑作専業経営の勝敏さんの後継者です。

就農したきっかけ
　小さいころから働いている父の仕事姿を見て憧れていました。
親の手助けをしたい気持ちが年々強くなり、就農しました。
今後の抱負
　分からないことがたくさんありますが、早く仕事を覚えて一人
前の農業者になりたいです。

★畑作専業経営の有限会社ミドリ牧場・小野光則さんの後継者です。

就農したきっかけ
　農家を継ぐことは考えておらず、５年ほど会社員として勤めま
したが、自然の中でゆっくり仕事ができる農家をやりたいと思
い、実家に戻ってきました。
今後の抱負
　就農したてでわからないことも多いですが、少しでも早く覚え
られるように頑張ります！

訓子府地区・福野 武　藤　　謙太朗さん（28歳）
む　　　　とう　　　　　けん　　た　　ろう

★畑野複合経営の株式会社武藤農産・一仁さんの後継者です。

就農したきっかけ
　大学卒業後３年間サラリーマンをしていましたが、自然に囲ま
れた地域で農業をすることに憧れがあり、実家に戻って就農する
ことに決めました。
今後の抱負
　農業の知識や技術をいち早く習得できるよう努めながら、管内、
管外の農業者とも交流していきたいと思っています。

相内地区・富里 小　野 　祐太朗さん（27歳）
お　　　　の　　　　　ゆう　　た　　ろう

端野地区・二区 深　川　　栄　司さん（44歳）
ふか　　 がわ　　　　 えい　　　　じ

【楓音くん（生後３か月）にも   
写っていただきました】

ふう と

上常呂地区・広郷 神　田　　修　輔さん（25歳）
かん　　　　だ　　　　　 しゅう　　　すけ

★酪農専業経営の合同会社バレルファーム・神田典廣さんの後継者です。

就農したきっかけ
　もともと20代半ばには実家を継ごうと決めており、就農するま
での期間は違う仕事に挑戦しようと、牛の授精場や配送業に勤め
て、今年就農を決意しました。
今後の抱負
　今、農業情勢は厳しいですが、若者の力で盛り上げて地域を活
気づけられるよう頑張りたいです。

訓子府地区・穂波

佐　藤　　辰　弥さん（19歳）

花　歩さん（19歳）

さ　     とう　　　    たつ　    や

                        はな　    ほ

★畑野複合経営の茂樹さんの
　後継者です。

就農したきっかけ

　小さい頃からずっと農業が身近にあ

り、見たり手伝ったりしていたことな

どが影響して農業に携わりたいと思い

就農しました。

今後の抱負

　１年目はまず何がわからないかがわ

からないと思うので、まずは言われた

ことをやっていき、疑問に思うことが

できたらひとつずつ理解を深めていき、

少しでも早く戦力になれるように頑

張っていきたいと思います。
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特特 集集 ２２

素材強調したデザインでイメージ一新
～おいしさ詰め込んだ加工商品、いかがですか？～
　この度、当ＪＡで取り扱う加工商品をリニューアルしましたので、皆さんにご

紹介します。

　きたみらいでは農産物＋加工商品を販売することで、①全国的な認知度向上、

②付加価値化、③ＪＡのサポーター作りを目的に10年以上前から加工商品を取り

扱っており、年々、販売実績も順調に伸ばしています。

　新しくなりパワーアップした加工商品をぜひご賞味ください。

　これまで、当ＪＡでは「黒酢が入った玉ねぎドレッシン

グ」を販売していました。しかし、発売から９年目を迎えた

ことでリニューアルを求める声が多くありましたので、「玉

ねぎ黒酢入りドレッシング」と名前を変えて新しい形となっ

て販売します。

【商品紹介】
　“ＪＡきたみらいのシャキシャキ玉ねぎの旨味と、黒酢のすっきり感を感じるドレッシン

グ”として、ラベルには「きたみらいの匠」をあしらい、オリジナル加工商品統一デザイン

を取り入れています。

玉ねぎ黒酢入りドレッシング　販売

　昨年、パッケージデザインを変更した「玉ねぎと牛すじのカレー」を皮切りに、オリジナ

ル加工商品をトータルブランディングする観点から、「きたみらいの匠」のロゴマークを入

れて縦帯、素材を強調したデザインで統一しました。

商品パッケージ　変更

　７月１日より、昨今の原油価格

の高騰や輸送コストの上昇、円安

による原料費の高騰により、加工

商品の価格が一部、右表の通り改

訂となります。

　組合員の皆様や日頃ご購入頂い

ている皆様にはご迷惑をお掛けし

ますが、これからも変わらずご愛

顧くださいます様、よろしくお願

い致します。

商品価格改訂

　これまでと同様、下記店舗などでお買い求め頂けます。

【取り扱い店舗】
　　当ＪＡ管内のエーコープ各店舗、コミュニティプラザパラボ、
　　イオン北見店、イトーヨーカドー北見店、
　　東武イーストモール端野店、セブンイレブン北見とん田東町店

　また、きたみらいのホームページからも購入頂けます。

ＪＡきたみらいホームページ　オンラインショップ

取り扱い店舗、購入先

現行デザイン

現行デザイン

新デザイン

新デザイン

販売時期…今月（６月）から販売予定　　規格…200ml　※現行品と同規格
希望小売価格…７００円（税別）

※うどんは内容量が
　変更となっています。
　（280g ⇒ 140g）

（単位：円（税別））

ＵＲＬ： https://www.jakitamirai.or.jp/onlineshop/

全
て
の
ラ
ベ
ル
に

   

ロ
ゴ
マ
ー
ク
を

　

表
示
し
て
い
ま
す
。

玉 ね ぎ と 牛 す じ の カ レ ー

大正金時と鶏肉のキーマカレー

玉ねぎと鶏もも肉の黒カレー

玉ねぎとチーズが溶け込んだポークカレー

白花豆シーザードレッシング

玉 ね ぎ う ま 塩

玉 葱 ポ ン 酢

北 見 玉 葱 　 焼 肉 の た れ

芳醇　玉葱醤油　 1000㎖
芳醇　玉葱醤油 200㎖
麦 ま る ご と う ど ん

麦まるごとうどん　平打ち

商　　品　　名

650

小売価格（改定後）

524

小売価格（改定前）

650 524

600 480

650 524

700 600

600 500

700 600

650 540

2,200 2,000

700 619

300 248

300 248
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Ｊ
Ａ
き
た
み
ら
い
青
年
部
西
支
部
は

５
月
18
日
、
北
見
市
立
留
辺
蘂
小
学
校

で
食
育
活
動
と
し
て
、
３
・
４
時
間
目

は
４
年
生
に
玉
ね
ぎ
と
農
家
の
仕
事
に

つ
い
て
、
５
・
６
時
間
目
は
３
年
生
に

白
花
豆
に
つ
い
て
出
前
授
業
を
行
い
ま

し
た
。

　

４
年
生
は
「
ど
う
し
て
玉
ね
ぎ
を
育

て
て
い
る
ん
で
す
か
」
「
１
日
何
時
間

働
い
て
い
ま
す
か
」
な
ど
、
一
人
ひ
と

り
気
に
な
る
こ
と
を
質
問
し
、
参
加
し

た
部
員
が
一
つ
ひ
と
つ
説
明
。
そ
の
後
、

小
学
校
の
畑
に
玉
ね
ぎ
の
植
え
付
け
を

行
い
ま
し
た
。

　

３
年
生
の
授
業
で
は
白
花
豆
の
育
て

方
や
収
穫
後
の
流
れ
に
つ
い
て
説
明
し
、

そ
の
後
白
花
豆
と
紫
花
豆
の
植
え
付
け

を
行
い
ま
し
た
。
こ
ち
ら
も
「
豆
の
つ

る
は
ど
の
く
ら
い
伸
び
ま
す
か
」
な
ど

た
く
さ
ん
の
質
問
が
挙
が
り
ま
し
た
。

　

同
青
年
部
で
は
引
き
続
き
、
圃
場
見

学
や
食
材
提
供
な
ど
、
地
域
小
学
校
へ

の
食
育
活
動
を
行
っ
て
い
く
予
定
で
す
。

〜
Ｊ
Ａ
き
た
み
ら
い
青
年
部
西
支
部
〜

植
え
付
け
体
験
な
ど
食
育
授
業
を
行
う

▲白花豆の竹さしを説明する様子

▲玉ねぎを植える様子

虎豆の播種作業を行う石川さん 高
級
菜
豆
の
播
種
作
業
が

　
　
　
　
　
　 
順
調
に
進
む

▲種子詰まり等トラブルがないか確認している様子

▲移植を行う様子

▲移植機に苗を積み込む様子

今
年
の
播
種
状
況
に
つ
い
て
、
昨
年
よ

り
も
水
分
が
少
な
く
干
ば
つ
傾
向
で
す

が
、
暖
か
い
天
候
の
中
で
播
種
作
業
は

順
調
に
進
ん
で
い
ま
す
。

　

今
年
の
栽
培
に
あ
た
っ
て
石
川
さ
ん

は
「
虎
豆
は
と
て
も
繊
細
な
の
で
今
後

は
恵
ま
れ
た
天
候
と
な
っ
て
ほ
し
い
。

高
級
菜
豆
の
需
要
は
高
ま
っ
て
い
る
の

で
最
高
品
質
・
最
高
収
量
を
目
指
し
た

い
」
と
話
し
ま
し
た
。

　

今
年
の
当
Ｊ
Ａ
の
高
級
菜
豆
の
栽
培

面
積
は
約
１
０
６
㌶
、
生
産
量
は
約
２

７
６
㌧
を
見
込
ん
で
い
ま
す
。

　

当
Ｊ
Ａ
管
内
で
は
豆
類
の
播
種
作
業

が
５
月
中
旬
よ
り
一
斉
に
ス
タ
ー
ト
し

ま
し
た
。

　

き
た
み
ら
い
豆
類
振
興
会
の
会
長
を

務
め
る
訓
子
府
地
区
の
石
川
修
さ
ん
の

圃
場
で
は
、
５
月
26
日
か
ら
約
１
・
３

㌶
に
虎
豆
の
播
種
作
業
を
始
め
ま
し
た
。

ま
し
た
。

　

今
年
の
作
付
け
に
つ
い
て
代
表
の
村

上
健
太
郎
さ
ん
は
「
苗
は
良
い
も
の
も

あ
れ
ば
生
育
が
間
に
合
わ
な
か
っ
た
も

の
も
あ
る
が
、
概
ね
順
調
に
生
育
し
た
。

前
身
の
有
限
会
社
豊
田
ト
ラ
ク
タ
ー
利

用
組
合
の
時
か
ら
豊
作
が
続
い
て
い
る

た
め
、
地
域
の
仲
間
を
が
っ
か
り
さ
せ

な
い
よ
う
結
果
を
残
し
た
い
」
と
意
気

込
み
を
話
し
ま
し
た
。

　

当
Ｊ
Ａ
の
今
年
度
の
作
付
け
面
積
は

約
６
４
８
㌶
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

　

当
Ｊ
Ａ
の
各
地
で
は
５
月
16
日
か
ら
、

水
稲
「
き
た
ゆ
き
も
ち
」
の
田
植
え
作

業
が
始
ま
り
ま
し
た
。
移
植
機
が
各
田

ん
ぼ
を
忙
し
く
走
り
回
り
、
植
付
け
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

　

新
規
参
入
で
異
業
種
か
ら
稲
作
専
業

農
家
と
し
て
営
農
を
開
始
し
、
現
在
約

40
㌶
作
付
け
し
て
い
る
株
式
会
社
豊
田

ラ
イ
ズ
フ
ァ
ー
ム
で
は
、
昨
年
よ
り
１

日
早
い
21
日
か
ら
作
業
を
開
始
。
苗
は

が
し
や
移
植
機
へ
の
積
み
込
み
作
業
は

当
Ｊ
Ａ
の
外
国
人
技
能
実
習
生
も
行
い

〜
地
域
の
仲
間
の
た
め
に
も
豊
作
祈
る
〜

水
稲
の
移
植
作
業
、順
調
！

▲説明を聞く役員

▲研修先にて

に
個
包
装
さ
れ
て
い
る
鍋
キ
ュ
ー
ブ
の

発
想
は
ど
こ
か
ら
き
た
の
か
」
「
現
在

の
情
勢
は
商
品
に
ど
の
よ
う
な
影
響
を

も
た
ら
し
て
い
る
の
か
」
な
ど
多
数
の

質
問
が
あ
が
り
ま
し
た
。
研
修
終
了
後

は
数
年
振
り
に
阿
寒
へ
宿
泊
し
、
参
加

者
同
士
で
懇
親
を
深
め
ま
し
た
。
女
性

部
の
宮
下
美
由
紀
部
長
は
「
き
た
み
ら

い
管
内
で
生
産
さ
れ
る
作
物
の
加
工
工

程
、
出
荷
状
況
に
つ
い
て
知
る
こ
と
が

で
き
、
有
意
義
な
時
間
と
な
っ
た
。
コ

ロ
ナ
が
明
け
て
役
員
同
士
の
交
流
の
場

を
作
る
こ
と
が
で
き
、
ホ
ッ
と
し
て
い

る
」
と
感
想
を
述
べ
ま
し
た
。

　

Ｊ
Ａ
き
た
み
ら
い
女
性
部
本
部
は
５

月
30
日
、
訓
子
府
町
に
あ
る
味
の
素
食

品
北
海
道
株
式
会
社
で
役
員
研
修
を
行

い
、
役
員
９
人
が
出
席
し
ま
し
た
。

　

研
修
会
で
は
同
社
の
伊
賀
氏
か
ら
会

社
概
要
や
あ
ゆ
み
に
つ
い
て
紹
介
後
、

製
造
商
品
の
紹
介
や
原
料
へ
の
こ
だ
わ

り
、
ス
イ
ー
ト
コ
ー
ン
パ
ウ
ダ
ー
が
で

き
る
ま
で
の
工
程
に
つ
い
て
説
明
を
受

け
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
製
造
・
梱
包
ラ
イ
ン
の
見

学
を
行
い
、
参
加
者
か
ら
は
「
一
人
分

〜
女
性
部
本
部
役
員
研
修
会
〜

研
修
＋
懇
親
で
充
実
の
時
間
に



みらいプロジェクトチャンネル

1213

vol.25

　前号に引き続き、イギリスの農業食料情勢について紹介したい。日本と同様に今のイギリスで

も食料安全保障が重要な政策課題となっている。イギリスの消費者は、ここ数年、物価上昇に苦

しめられている。物価全体でみるとこの一年ほどで約１割の上昇、食品に関してみると２割近い

上昇となっている。そして価格上昇に加えて深刻な問題なのが、品不足である。特に、今年に入

ってからスーパーマーケットの棚から生鮮野菜が消える事態が起きている。通常でも２月は輸入

品と国産の端境期にあたるため品薄状態となるのだが、今年は様子がかなり異なっている。大手

スーパーの棚から、トマト、きゅうり、パプリカなどの野菜類が消えており、今の時点でも品薄

状態は改善されていないのだ。

　原因は複数あるが、そのどれもが深刻な要因である。まずは、気候変動という自然環境である。

イギリスの主な輸入先である北アフリカ諸国において低温が続いたことで生育が遅れたのが、今

年の最初の時期における品薄の要因であった。品薄が継続している要因は、その次の産地である

スペインにおいて干ばつ傾向が続き、こちらも生育が遅れたことが原因である。さらにイギリス

国内では、寒い春の影響によって、こちらも生育が遅れていることが品不足の要因である。

　こうした自然的要因に加えて、イギリスの特殊事情が重なる。それが、前号でも指摘したＥＵ

からの離脱である。ＥＵからの離脱によって、次のような状況が起きている。まずは、輸入の際

の手続き問題である。それまでＥＵ圏内からは手続きなしで輸入できていたものが、現在は書類

手続きが必要である。ある報道によれば、イギリスに入国するためにトラックが税関に並ぶが、

行列の待機時間は77時間にのぼったという。トラック一台あたりに10～20分の時間が掛かるらし

い。運送業者も仕事である。こんなに効率の悪い国には荷物は運びたくないというのが実態だ。

　さらに深刻なのが、労働力の問題である。イギリス国内全体では野菜、果物の収穫に年間で８

万～９万人の人材が必要だ。その多くを東欧諸国から確保してきたのが実態だが、ＥＵ離脱によ

って、その確保が困難となった。さらにはコロナウイルスパンデミックによる影響で労働力の移

動が制限されたことも大きな要因となって、労働力不足が発生した。イギリス人の好物であるベ

リーにおいて、収穫の労働力不足は深刻で、2021年では労働力不足によって収穫できなかったベ

リーの損失額は、前年からほぼ倍の3650万ポンド（約63億円）にのぼったという。

　イギリス政府は、ＥＵの離脱に際して、イギリス国内の労働市場を確保するために、移民労働、

季節労働者を基本的には制限するような方針をとっていた。そのこともあり、簡単に季節雇用労

働者を増加させるということにはならない。それでも、農業界からの声に押されて、季節労働者

へ発給するビザの数を増加させる対応をしているが、まだまだ不十分である。さらには、労働者

を保護する目的で、労働者の賃金はもちろん、労働時間も下限を設定しているが、そのことがか

えって、短期的な労働力確保を難しくしているという矛盾も生じている。

　労働力不足は野菜、果樹だけではない。とちく場における職人不足も深刻であり、養豚農家が

出荷したくても出荷できず、大きくなりすぎた家畜の引き取り手がいないという問題も昨年から

生じている。

　こうした時代に対応するためにイギリスではいま総合的な食料安全保障政策の展開を計画して

いる。そのことについては次号で紹介しよう。

上常呂地区・常川

梶浦　千夏ちゃん

（２歳10か月）

ち なつ

千夏ちゃんは梶浦貴志さん・唯さん夫妻のお子さんです。

ケンカがない
　　　思いやりのある夫婦

端野地区・豊実　

髙　橋　勇　男さん（85歳）

美津子さん（79歳）

いさ　　 お

 み　つ　こ

Qお付き合いから結婚に至るまで
　出身地が同じ地区であり、自然な形で交際、
結婚へ至りました。
Qお二人の趣味は?
　勇　男さん…きゅうりやトマト、なすなど
　　　　　　　の野菜作りです。
　美津子さん…ハウスの中で栽培しているお
　　　　　　　花を育てることです。
Qこれからしたいことは?
　勇　男さん…いつまでも犬やにわとりを飼
　　　　　　　い続けることです。
　美津子さん…私が買い物に行きたい時に娘
　　　　　　　が連れて行ってくれるのでそ
　　　　　　　れで満足しています。
Qお互い好きなところは?
　勇　男さん…あまりケンカをしない関係で
　　　　　　　いられること。
　美津子さん…優しいところ。
Qお互いへの感謝の言葉
　勇　男さん…いつも炊事や洗濯をしてくれ
　　　　　　　てありがとう。
　美津子さん…体が不調の時に家事などを手
　　　　　　　伝ってくれてありがとう。

※写真は、庭先で大切に育てているチューリ
　ップを背景に撮影しました。

たくさんの人から愛される
　　　　　　アイドル的存在、千夏ちゃん！
　梶浦家に伺うと「ニコッ○」とチャームポイントの笑顔でご挨拶してく
れた千夏ちゃんは５人きょうだいの末っ子で、梶浦家の癒しアイドル的存
在です！最近は自分で何でもやりたい欲が増し、トイレやお箸の練習など
様々なことに挑戦し、上達も早いです。また、歌うことが好きで「おも
ちゃのチャチャチャ」を恥ずかしそうに披露してくれました♪
　千夏ちゃんはパズルが得意で、80ピースを小さな手ですいすい埋めてい
くようです。おままごとやブロックなど色々な遊びが好きで、最近は
YouTubeの配信ごっこにはまっており、「グッドボタン、いいねおして
ね」と締めの言葉まで言う徹底ぶりです(笑)
　名前の由来は、お腹にいるときから周りの人に誕生を楽しみにしても
らっていたので「たくさんの人に」から「千」、「愛されて夏に産まれ
た」から「夏」をとり「千夏」に決まりました。
　お母さんの唯さんからは「元気に育って欲しいのが一番。周りに優しく
接することができる人に成長してくれれば」と千夏ちゃんにメッセージが
送られました。
　写真や動画にうつる自分を見つけると「かわいいでしょ！」と言う姿に
うっとり♡いつまでも素直で可愛らしい千夏ちゃんでいてね！

北海道大学大学院農学研究院　小林　国之

イギリスの農業食料情勢について①
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夏期地区別懇談会
～７月10日から各地区で～

▲移植機に苗を積む柴崎職員

　当ＪＡの令和５年度新採用職員７人は、４月中旬
から５月上旬に恒例となる農家実習を行いました。
この実習は、農作業を体験することでＪＡ職員と
しての意識を高め、今後の業務に活かすことを目
的としており、今年度は玉ねぎやてん菜の苗運び
や補植、馬鈴しょの植え付けなどを行いました。
実習を行った経営支援部ふれあい相談南グループ
の柴崎凌我職員は「農家の仕事は、農協職員をは
じめ様々な人との関わりで成り立っていることが
わかった。農協職員として知識を身に付け、早く
組合員から頼られる職員になれるよう頑張りた
い」と意気込みを話しました。

新採用職員、農作業に奮闘！

　

５
月
18
日
、
ス
マ
ー
ト
農
業
の
推
進
・

普
及
を
目
的
に
設
立
さ
れ
た
「
き
た
み
ら

い
ス
マ
ー
ト
農
業
推
進
協
議
会
」
が
ド
ロ

ー
ン
の
展
示
・
実
演
に
か
か
る
相
談
会
を

開
催
し
ま
し
た
。

　

今
回
の
展
示
・
実
演
会
は
桑
原
電
装
株

式
会
社
と
株
式
会
社
旭
テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
の

２
社
で
行
い
ま
し
た
。

　

防
除
ド
ロ
ー
ン
は
農
薬
を
入
れ
る
タ
ン

ク
を
搭
載
し
た
比
較
的
大
き
な
ド
ロ
ー
ン

で
、
近
年
の
異
常
気
象
に
伴
う
緊
急
防
除

実
施
や
、
土
の
移
動
に
よ
る
土
壌
病
害
虫

の
リ
ス
ク
回
避
、
登
録
薬
剤
数
増
加
な
ど

を
背
景
に
普
及
が
進
ん
で
お
り
、
作
業
の

省
力
化
な
ど
が
期
待
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

展
示
・
相
談
会
に
は
生
産
者
約
40
人
が

集
ま
り
、
メ
ー
カ
ー
へ
の
相
談
や
デ
モ
フ

ラ
イ
ト
を
通
し
て
、
ド
ロ
ー
ン
に
対
し
て

の
理
解
を
深
め
ま
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催

　令和５年度「夏期地区別懇談会」が次の日程で

開催されます。懇談会は組合員みなさんからＪＡ

への要望・意見などをお聞かせいただき、明日の

ＪＡ運営に反映させることを目的として開催され

るものです。

　農繁期でご多忙とは思いますが、一人でも多く

の組合員と青年部、女性部、フレッシュミズ、家

族みなさんの出席をお願い致します。

●日程　７月10日（月）～７月14日（金）

●時間　午前の部　９：00～12：00

　　　　午後の部　13：30～16：30

日　　程

７月10日（月）

午　　前

端　　　野

午　　後

地 区 事 務 所 等

北　　　見

７月11日（火） 置　　　戸 訓　子　府

７月13日（木） 上　常　呂 相　　　内

７月14日（金） 留　辺　蘂 温　根　湯

※開催会場は改めてお知らせ致します。

令和４年度ＪＡグループオホーツク　みんなのよい食プロジェクト

スキムミルクを使った！レシピ紹介①

　オホーツク農業協同組合長会では、令和４年にスキムミルクを使ったレシピを募集しました。集まった作品から
選定したグランプリ作品などを今号から７回にわたって紹介しますので、ぜひご家庭での参考にしてみてください。
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お問い合わせ：担い手グループ　TEL:24－2145（榎本・辻本）

介護保険制度とは③　要介護認定区分と介護保険サービス
　要介護認定の結果によって連絡する先は異なります。また、施設の職員などと面談をし

てサービスを利用するための計画（ケアプラン・介護予防ケアプラン）を作成する際や、

サービスの利用に向けて契約をする際は、家族、担当者と相談のうえ、内容や料金などを

確認しましょう。
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第４回 理事会報告
　５月30日、午前９時00分より第４回定例理事会が開催され、報
告事項15件、決議事項６件が協議され、原案通り承認されました。
　
【報告事項】
①内部監査（融資部門）報告について
②コンプライアンス事故報告について
③信用事業取引における対応状況等について
④組合員状況報告について
⑤財務状況報告について
⑥地公体に対する令和４年度銀行等引受債の貸付について
⑦理事に対する資金の貸付に係る報告について
⑧ＪＡバンクの内部管理態勢構築にかかる指針の制定について
⑨夏期手当の支給について
⑩「マネロン・テロ資金供与対策に関するガイドライン」に基づ
　くギャップ分析報告について
⑪作況調査（５月１５日）報告について
⑫第６次地域農業振興方策並びに中期経営計画に係る組合員アン
　ケート結果について
⑬組合員ふれあい祭の実施について
⑭酪農経営改善・生乳需給均衡対策事業の実績報告について
⑮第１回オホーツク酪農畜産対策委員会について
　
【決議事項】
①固定資産の取得について
②役員賠償責任保険契約の締結について
③令和４年度ＪＡきたみらいディスクロージャー誌の発行につい
　て
④地域運営委員の選任と委嘱について
⑤夏期地区別懇談会実施日程（案）について
⑥Ｒ５年肥料事業推進方針について

　近年の高温により、夏の熱中症のリスクが高まっています。農林水産省で公表した「令和

３年度に発生した農作業死亡事故の概要」では、熱中症によるものは 23 人となります。

　農業者の中には、熱中症の具体的な症状が分からず、自ら認識しないうちに発症している

ことが多くありますので、早めの対策を行って熱中症を予防しましょう。

　当ＪＡ青年部では昨年度、管内の事故防止の取り組みとして「農作業事故撲滅フラッグ」

を作成し、組合員全戸に配布しました。

　これから管理、収獲と重症化しやすい作業が続いていきます。ぜひ、フラッグを各戸で掲

揚して頂き、地域一体となって農作業安全意識の醸成を図っていきましょう！ご協力よろし

くお願いします。

熱中症に警戒を!!～対策を知って安全な農作業～

青年部作成！農作業事故防止フラッグの掲揚をお願いします！
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Ｂのイラストには、Ａのイラストと違う部分が５カ所あります。
間違っている部分を右下のイラストの中の数字でお答え下さい。

出題・イラスト：酒井栄子

応 募 方 法
　答えが解った人は、別紙の応募用紙に
答え（番号）と広報誌へのご意見・ご感想
を記入してＦＡＸでご応募下さい。
　抽選で６名の方に、ＪＡきたみらいの
「玉ねぎ黒酢入りドレッシング」と「玉ねぎ
うま塩」をプレゼント致します。

５月号まちがいさがしの当選者
　５月号のまちがいさがしの答えは「１、４、６、９、１１」

でした。正解者19名の中から抽選の結果、当選者は次の

方 で々す。

　以上の方々には、JAきたみらいの「大正金時と鶏

肉のキーマカレー」と「玉ねぎと鶏もも肉の黒カ

レー」をプレゼント致します。

（　　　）内は地区名

・堀口　一博さま（訓子府）・佐々木志帆さま（訓子府）
・遠藤　淳平さま（訓子府）・井上　浪子さま（置　戸）
・井関　晴美さま（訓子府）・齊藤　優玖さま（置　戸）

広報誌「おひさまサラダ」を当ＪＡのホームページで紹介しています。
右側にあるＱＲコードから閲覧できますので、ぜひご覧下さい。

をホームページで閲覧できます！

　この時期はちょうどよいあたたかさの日が多く、絶好
の散歩日和ですね！もうすぐ夏になりますが、あまり暑
くなりすぎず過ごしやすいといいですね。

（訓子府地区　遠藤　淳平さん）

まっとお外もあたたかくなってきて、お散歩するの
が楽しいです。や

（置戸地区　齊藤　優玖さん）

ちがいさがし毎月楽しみに
しています。今月号も５歳

の息子が５ヶ所全てさがすこと
ができました。

　毎号挑戦ありがとうございます。一人で全部見つけられ
るのはすごいですね！私もまちがいさがしにチャレンジす
ると、最後の１つを見つけるのにいつも時間がかかってし
まいます（笑）
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URL  http://www.jakitamirai.or.jp    E-mail hp.kitamirai@kitamirai.ja-hokkaido.gr.jpJAきたみらいホームページ

（令和５年５月20日現在）

・組 合 員 数（正）

・組 合 員 数（准）

・組合員戸数（正）

・貯　　　金

・貸　出　金

・出　資　金

1,597人

5,715人

876戸

118,417百万円

15,532百万円

4,928百万円

✿献立を監修した人✿ 茨城県笠間市にある「天晴（旧キッチン晴人）」オーナーシェフ 永井　智一（ながい・ともかず）

新タマネギと新ジャガイモのかき揚げ新ジャガイモとホタルイカのサラダ

・５月も終わり、いよいよ６月17日は合併20周年を記念して「組合員ふ
　れあい祭」が開催されます。様々な催し物をご用意しておりますので
　農作業などお忙しいと思いますが、組合員皆さんのご来場をお待ちし
　ております！
・私事ですが、４月にカーリングの日本代表として世界選手権に出場し
　ました。来年はチームとして出場できるよう精進していきますので、
　KiT CURLING  CLUBの応援をよろしくお願いいたします。
                                                                                         （臼井　槙吾）

❶ホタルイカは目とくちばしを取り除きサッ
とゆでてざるにあげ、ナバナもサッと塩ゆ
でする。新ジャガイモは５mm角の拍子木
切りにして水にさらす。Ａは混ぜ合わせて
ソースにする。
❷フライパンにオリーブ油を入れ、弱火でつ
ぶしたニンニクの香りを移し（２～３分ほ
ど）、水気を拭いた新ジャガイモを入れ中
火で炒め、火が通ったらホタルイカ、ナバ
ナを入れ塩で味付けしサッと炒める。
❸器に彩り良く盛り付け、Ａのソースを流し
出来上がり。

◆ 作 り 方 ◆

◆ 材料（２人分）◆
…………………………８杯

………………………………１個
…６本

……………………………………１片
……………………………大さじ１

……………………………………………適宜
………………………大さじ２

　…………………………小さじ１
……………………小さじ1/2

ボイルホタルイカ
新ジャガイモ
ブロッコリーのナバナ（他のナバナでも可）
ニンニク
オリーブ油
塩
　　マヨネーズ
Ａ　レモン汁
　　マスタード

❶新タマネギは繊維に沿って５mm幅にスラ
イスする。新ジャガイモは極細に千切りし
水にさらす。ソラマメはさやから取り出し
皮をむく。
❷ボウルに新タマネギ、水気を切った新ジャ
ガイモ、ソラマメを入れ、薄力粉をまぶし
混ぜ合わせ、水溶き天ぷら粉を入れさっく
りと混ぜる。
❸18cmのフライパンに１cmほどのサラダ油
を入れ180度に熱し、②のかき揚げの材料
を入れ２～３分ほど揚げ裏返して、さらに
２～３分ほど揚げる。
❹③を２等分に切り器に盛り付け、塩を振っ
て出来上がり。

◆ 作 り 方 ◆

◆ 材料（２人分）◆
………………………………中１個
………………………………２個

……………………………………８粒
………………………………………適宜

…………………………100ml
……………………………………適宜

……………………………………………少々

新タマネギ
新ジャガイモ
ソラマメ
薄力粉
水溶き天ぷら粉
サラダ油
塩


